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 令和５年11月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和５年11月15日（水） 15時00分～ 15時45分 

千手中央コミュニティセンター １階 会議室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員、川崎正男委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（玉村浩之）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、スポーツ振興課長（庭野日出貴）、

博物館副館長（村山歩）、 

 

４ 会議の内容 

 

（１）会議録署名委員の指名 

  署名委員：浅田委員、廣田委員 
 
（２）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

  ② 報告第１号 市立中学校のあり方検討委員会について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

玉村教育総務課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ③ 報告第２号 十日町市博物館協議会委員の任命について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   村山博物館副館長 

   ・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 
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  ④ 報告第３号 十日町市文化財保存活用地域計画における文化財保存活用区域の変更

について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

   村山博物館副館長 

   ・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

 
（３）議決事項 

① 議案第１号 令和５年市議会第４回定例会提出補正予算案の承認について 

 

渡辺教育長 

・議案第１号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・県人事委員会勧告等に伴う人件費補正とあるが、どういった内容の勧告か。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・今回の県人事委員会の勧告は、若手職員の給与の増額と勤勉手当の増額が主な内容

である。当市の人件費も県人事委員会の勧告に基づき補正したものである。 

 

   渡邊委員 

   ・「寄附金受入」とあるが、寄附の経緯を教えてほしい。 

 

   玉村教育総務課長 

   ・今回の寄附は匿名を希望される個人の方から、子ども達のために使ってほしいと寄

附を受けたものである。寄附者の希望により、小学校の図書購入費に充てたいと考え

ている。 

 

   渡邊委員 

   ・中学校部活動指導員設置事業の補正があるが、今後部活動の地域移行が進むと、こ

れらの費用はクラブチームや受入団体が負担していくということか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・国の方針としては受益者負担という考え方なので、保護者や受入団体の負担となっ

ていくと思われる。 

 

   浅田委員 

   ・社会教育総務費の人件費の補正だが、結構大きい額が減額になっている。この内容

を教えていただきたい。 
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   樋口生涯学習課長 

   ・年度途中に職員1名が退職され、その分の人件費が減額となった。 

 

   川崎委員 

   ・１名退職となると次の方を入れるという形にはならないのか。 

 

   鈴木教育文化部長 

   ・年度途中だったこともあり、次の方を充てずに、業務の見直しをしながら調整して

いる状態である。 

 

 

５ その他 

（１）12月の主な行事予定について 

・資料に基づき説明 

 

（２）次回定例教育委員会の開催日時 

・1月定例会 １月26日（金）15時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、15時45分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 

 

 

以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


